
一般質問順序表 

 

平成２６年５月 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

１ １ ＪＲ南武線の高架化について 

① 西国立駅錦町口改札の新設について 

２ 安心安全なまちづくりについて（携帯電話・スマートフ

ォンの使用問題について） 

 ① ながらスマホの危険性ならびに現状認識について 

 ② 歩きスマホ禁止条例について 

３ 民間マンションへの対応について 

 ① 老朽マンションの現状と問題点について 

 ② 今後の対策について 

４ ご当地プレートについて 

 ① これまでの検討と実現の可能性について 

14 大石ふみお 

 

２ １ 自治会支援について 

 ① 運営の現状と支援策について 

２ 中学校での活動について 

① 身体障がい児の部活動、委員会活動について 

  

３ 伊 藤 大 輔 

 

 

３ １ ＩＫＥＡ立川オープン後の状況について 

２ 高齢者の人材活用について 

３ これからの南口・柴崎町について 

６ 安 東 太 郎 

 

一括質問

一問一答 

 

一括質問 

 

民主・市民 

フォーラム 

民主・市民 

フォーラム 

一括質問 

 

 

安 進 会 



４ １ 第４次長期総合計画について 

① 第３次長期総合計画、15年間の成果について市長の見  

 解 

② 第３次長期総合計画の掲げた目標、施策の到達点及び 

総括について 

③ 未達成の事業、施策について 

④ 第３次長期総合計画の総括は、第４次長期総合計画に 

どのように反映されるのか 

２ 産業振興とまちづくりについて 

① 消費税増税は景気、経済及び市内産業にどのように影 

響を与えているのか 

② 立川市が進める産業振興策は、地域経済活性化及びま 

ちづくりにどのような効果、影響を期待しているのか 

③ 第３次長期総合計画の期間に実施した商・工・農業・ 

観光振興策の成果、及び今後の課題について 

④ 産業振興条例について 

⑤ 公契約条例について 

18 浅 川 修 一 

 

 

５ １ 交通の課題について 

① くるりんバス 

② ＪＲ立川駅北口 

③ 駐輪場 

２ 保育について 

３ 防災について 

４ シルバー人材センターについて 

５ 深夜の公共工事について 

６ 給食のアレルギー対応について 

７ スマホ依存について 

12 伊 藤 幸 秀 

 

６ １ 東京オリンピック・パラリンピックに向けて 

２ バリアフリーのまちづくり 

① 郊外にベンチ、手すり等のあるまちづくりを 

３ 誰もが暮らしやすいまちづくり 

① 地域学習館の保育室の利用について 

② 公衆トイレについて 

③ 防犯について 

４ 学校について 

５ 高  口  靖  彦 

一括質問 

 

一問一答 

 

 

公 明 党 

 

日本共産党 

 

 

 

公 明 党 
 

一括質問 

 



７ １ 教育行政について 

① 少人数教室や特別教室へのクーラーの設置を早急に 

② 学校の施設改修について 

③ 就学援助制度について 

④ ランドセルや制服購入費の補助について 

２ 子ども子育て支援について 

① 子ども子育て支援新制度について 

② 保育料について 

③ 保育園の待機児解消について 

④ 私立幼稚園の補助金等について 

３ 道路の改修について 

① 泉体育館と第六中学校横の道路について 

17 永元須摩子 

 

８ １ 子どもを産み育てやすいまちづくりについて 

２ 誰もが健康でいきいきと暮らせるまちづくりについて 

２ 小川あきこ 

 

９ １ 誇りをもてるまち立川を目指す取り組みについて 

① 南口の環境改善対策 

② 文化・芸術の力でまち並みを変える取り組みを 

２ 子ども未来センターの今後の運営について 

 

11  

 

福 島 正 美 

 

日本共産党 

一括質問 

 

一括質問 

 

民主・市民 

フォーラム 

 

 

一問一答 

 

 

公 明 党 
 



10 １ 歩いて暮らせるまちづくり 

① 空き家を活用した地域コミュニティセンターを 

② 気軽に集って健康体操 

③ 買い物弱者対策について 

２ 子ども達の居場所づくりについて 

① ボール遊びの出来る環境整備について 

② 学童の待機児童対策について 

③ 中高生の居場所づくりについて 

３ 安心・快適な交通対策 

① くるりんバスは市民の足 

② 自転車レーン設置の推進を 

③ 若葉東通りについて 

４ 山本みちよ  

11 １ 人口減少時代への対応について 

① 子育て支援について 

② 高齢者対策について 

③ 公共施設について 

２ まちづくりについて 

① 雨水の利用について 

② 道路整備について 

③ 天王橋の渋滞について 

④ 防犯カメラの設置について 

⑤ 都市軸沿道整備について 

⑥ ＤＥ地区について 

３ 入札・契約について 

25 堀  憲一  

12 １ 水循環基本法成立による自治体の役割について 

２ エネルギーの地産地消による取り組みについて 

３ 武蔵砂川のまちづくりについて 

４ 若者の就労・自立へのサポートについて 

１ 稲橋ゆみ子 

 

一括質問 

 

 

公 明 党 

 

公 明 党 
 

一問一答 

 

立川・生活者

ネットワーク 

一問一答 

 



13 １ 新庁舎周辺のまちづくりについて 

① 自転車等保管場所移転について 

② 今後の土地利用の方向性について 

③ ファーマーズセンターみのーれ立川について 

７ 木原  宏  

14 １ 女性がその能力を存分に発揮し、輝ける街・立川をめざ 

して 

① 男女平等参画基本条例に基づく施策の展開 

② 立川市役所におけるワーク・ライフ・バランスの実態 

とその方向性 

③ 子育て支援策の拡充 

④ 家族介護者への支援策の拡充 

２ がん対策の拡充 

① 生活習慣を見直す予防策の充実 

② 検診率の向上 

③ 罹患者・家族へのケア 

３ 全国学力テストの実施に関して 

① 公開か、非公開か 

② 結果の活用について 

 

13 岩元喜代子  

15 １ 住宅政策について 

① 戸田市の住宅施策の研究・最終報告書の評価は 

② ひたちなか市の家賃補助制度の評価について 

③ 立川市の空家・空き室の実態調査について 

④ 市営・都営住宅入居者と民間賃貸入居者の格差につい  

 て 

２ 障害者差別禁止条例について 

① 市の準備状況はどうなっているか 

② 当事者団体との協働をどう進めるか 

３ 在宅障害者の生活をどの様に保障して来たか 

４ 産科医療補償制度について 

① 保険金額の見直しが進んでいるが、どう受け止めてい 

るか 

② 今後どの様に手続きを進めるのか 

③ この制度に欠陥があるのではないか 

 

21 大 沢  豊 

 

一括質問 

 

たちかわ 

自民党 

 

 

公 明 党 
 

一括質問 

 

 

緑たちかわ 

一問一答 

 



16 １ 家庭ごみ有料化の見直しについて 

① 戸別収集・有料化で出されている市民の声をどのよう 

に考えているのか 

② 有料化によって減量効果はどれくらいあったのか 

③ 有料化による財政負担はどうなっているのか 

④ 生ごみの減量・資源化や事業系ごみ減量はどうなって 

いるのか 

⑤ 有料化は中止し、ごみ問題解決のための取り組みをす 

べきではないか 

２ 雇用を守るルールの強化について 

① 安倍政権の労働者派遣法の改悪等について、どのよう 

な見解をもっているのか 

② 市として雇用を守る取り組みを強化すべきではない 

 か 

３ 防災対策の見直しについて 

① 地域防災計画の見直しはどのようなことを考えてい 

るのか 

② 被害想定は「最大クラス」と地域特性を反映し、「減 

災目標」を明らかにすべきではないか 

③ ハザードマップの作成・活用をどのように考えている 

のか 

④ 民間住宅の耐震化を進めるためにどのような取り組 

 みをするのか 

⑤ 木造住宅密集地域の耐震化・不燃化に向けての検討は 

どのようになるのか 

 

20 上 條 彰 一 

17 １ 立川市民の健康について 

① スポーツ大会について 

② 地域の散歩コースの設置について 

③ 寝たきり予防について 

④ 企業との協働による健康管理について 

２ 公共施設の相互利用について  

３ 消費税増税後の市民への影響について 

22 田 中 清 勝 

 

日本共産党 

一問一答 

 

一問一答 

 

民主・市民 

フォーラム 



 

18 １ 障がい者施策について 

① 障がい支援区分について 

② 高齢障がい者の介護保険優先問題について 

③ セルフケアプランについて 

２ 介護保険制度について 

① 要支援１・２のサービスについて 

② 施設入所者の軽減措置である補足給付について 

③ 特養ホームの待機者解消について 

３ 医療保険制度等について 

① 保険診療と保険外診療を併用する混合診療の拡大に 

ついて 

② 地域医療構想（ビジョン）について 

③ 本市の国民健康保険運営における「賦課不足が生じた 

場合は原則加入者の保険料で賄う」とする考え方につい  

て 

 

19 堀 江 重 宏 

19 １ まちづくりについて 

① サンサンロードの賑わいについて 

② 防災の観点から見た駅前対策について 

２ 教育行政について 

① 学力向上について 

② 教師の指導力の強化について 

３ 他市との実務者レベルでの連携について 

９ 中山ひと美 

20 １ 立川市政に足りないものについて 

① 入札改革 

② 社会的包摂の政策 

③ 低所得者層への対策（国保の問題など） 

④ 真の行財政改革 

⑤ 弾力性ある人事と職員力（専門職と総合職の問題など 

について） 

16 五十嵐けん 

 

日本共産党 

一括質問 

 

一括質問 

 

たちかわ 

自民党 

 

 

市民の党 

 

 

一問一答 

 


